

López y Sánchez faltarán en semifinales de Superliga de Voleibol



Miguel Angel López

La Habana, 11 abr (JIT).- Los cubanos Miguel Ángel López y Michael “El Ruso” Sánchez no pudieron avanzar con sus clubes a las semifinales de la Superliga Brasileña de Voleibol 2024.

Sus respectivos equipos, Sada Cruzeiro y Minas, medallistas de oro y plata el pasado año, cayeron por segunda ocasión frente al Renata y el Guarulhos, en ese orden, en el tercer duelo de la serie de cuartos de final.

En un apasionante desafío ante su afición, los celestes fueron sorprendidos por los visitantes, que llevaron el desafío hasta el tie-break para ganar con parciales de 19-25, 25-20, 18-25, 25-19 y 15-13). Se trató de uno de los choques más reñidos de la temporada, relata el sitio web Otempo.

Pese a los 25 puntos del llamado "cubano volador", el Sada, campeón de las dos últimas ediciones y el club con más títulos en la Superliga (8), quedó fuera de la semifinal por primera vez desde 2021.

En este decisivo encuentro no pudo imponer su ritmo en el saque ni su fuerte ataque ante un adversario que aprovechó un buen bloqueo y supo crecerse en el momento justo. También cometió menos errores (25), por 32 los campeones defensores.

Minas también cayó en el último partido de la fase de cuartos de final contra Guarulhos por 3-0 sets (25-19, 25-18, 25-22). No logró una actuación como en el inicial desafío, cuando se impuso en cuatro parciales.

El equipo paulista, con una victoria fuera y otra en casa, avanzó a la semifinal que sostendrá ante Renata. Será la primera ocasión en que ningún equipo de Minas Gerais llegue a la final desde 2018. En aquella ocasión, Sesi-SP y Taubaté decidieron el título.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/351897-lopez-y-sanchez-faltaran-en-semifinales-de-superliga-de-voleibol>



Radio Habana Cuba